

sique s'évite les refroidissements brusques. D'ailleurs, bien vêtu le tuberculeux est protégé contre les abaissements de la température et contre les atmosphères humides.

Le traitement de la tuberculose par l'air libre est de nos jours en grande faveur. On en a démontré les avantages et apprécié les conditions de son application. Si le tuberculeux peut marcher, il ira faire sa course au grand air; mais il évitera les rayons directs du soleil. L'exposition directe au soleil est nuisible au phthisique: une légère élévation de température corporelle ou même de véritables poussées fébriles, en sont parfois la conséquence. Le tuberculeux pourra s'abriter sous une tente ou un bousquet d'arbres. Durant la nuit la fenêtre de la chambre restera entr'ouverte. Pour les malades qui ne peuvent pas sortir, l'aération de la chambre à coucher doit être pratiquée pendant toute la journée en maintenant la fenêtre ouverte, pendant la nuit par la fenêtre entr'ouverte, et un paravent placé entre le lit et la croisée.

Pendant les saisons humides et froides, la cure d'air pourra se continuer dans la chambre, en maintenant le vasistas ouvert pour faciliter le renouvellement continu de l'air. Pourvu qu'il se couvre suivant les saisons, le malade s'accoutumera aux oscillations de la température de la chambre. Cependant, durant nos grands froids, on peut faciliter le renouvellement de l'air par l'aération de la chambre voisine.

Le record de l'enterrement

Un américain, de Chicago, M. Seymour, se fait fort de vivre sous terre, inhumé à une profondeur de sept pieds, près de sept pieds dans un cercueil — pendant tout le temps qu'il faudra pour qu'il croisse sur sa tombe un carré d'orge semé au moment de son ensevelissement, c'est-à-dire pendant six ou sept semaines.

Il se ferait inhumer dans un vaste cercueil à trois compartiments vers la mi-août; selon ses calculs, le plant d'orge pourrait être récolté vers le 24 septembre, alors on ouvrirait la fosse et il en sortirait vivant.

Par quel secret moyen arriverait-il à cette résurrection? C'est ce qu'il ne dit pas.

Toujours est-il qu'on prend très au sérieux, aux États-Unis, son extravagant projet, et que la municipalité de Chicago paraît dis-